

## "Les Vingt-cinq engagent un débat difficile sur le projet de Constitution" dans Le Monde (4 octobre 2003)

**Légende:** Le 4 octobre 2003, lors de l'ouverture de la Conférence intergouvernementale à Rome, le quotidien français Le Monde décrit les nombreuses divisions et incertitudes au sein des États membres de l'Union européenne concernant le projet de Constitution européenne.

**Source:** Le Monde. 04.10.2003. Paris: Le Monde. "Les Vingt-cinq engagent un débat difficile sur le projet de Constitution", auteur:Ferenczi Thomas; Zecchini, Laurent.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/les\\_vingt\\_cinq\\_engagent\\_un\\_debat\\_difficile\\_sur\\_le\\_projet\\_de\\_constitution\\_dans\\_le\\_monde\\_4\\_octobre\\_2003-fr-2534c5c3-3551-4fe8-bdd0-ca5359e702af.html](http://www.cvce.eu/obj/les_vingt_cinq_engagent_un_debat_difficile_sur_le_projet_de_constitution_dans_le_monde_4_octobre_2003-fr-2534c5c3-3551-4fe8-bdd0-ca5359e702af.html)



**Date de dernière mise à jour:** 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.